
Empfehlung des UA Verkehr:

Die vom Bürger angemahnte Geschwindigkeitsüberschreitung “schwerer” Wagen, vor allem aus dem 
Wolfseck konnte nicht festgestellt werden, da es sich hierbei um ein reines Wohngebiet handelt, kein 
Gewerbe, schmale Straßen, teils Sackgassen, die ein “Brettern” unmöglich machen.


